



Presentamos en forma completa el documental dirigido por Robert Greenwald. El film es una crítica a las prácticas comerciales de Wal-Mart a través de entrevistas con antiguos empleados, dueños de pequeños negocios y ejecutivos de esta mega empresa, así como de sus estadísticas. El video desnuda las prácticas anti-sindicalistas, el impacto detrimental que tiene en las comunidades, las insuficientes políticas ambientales y el pobre desempeño de esta empresa respecto a los derechos de los trabajadores.

{youtube}ansJ9-tTk7g{/youtube}